

SUMMARY

PENGARUH DUKUNGAN SOSIAL TERHADAP HARGA DIRI PADA HOMOSEKSUAL YANG TELAH COMING OUT DI JABODETABEK

Created by Putri Melinia

Subject : Dukungan Sosial, Homoseksual
Subject Alt : Social Support, Homosexual
Keyword : Dukungan sosial;harga diri;homoseksual; Coming out

Description :

Keberadaan kaum homoseksual belum terbuka jelas di Indonesia, namun beberapa individu mulai lebih berani membuka identitas mereka kepada masyarakat. Individu homoseksual yang memutuskan untuk coming out akan berhadapan dengan berbagai pengalaman negatif dalam hidupnya. Untuk meminimalisir perilaku negatif yang dilakukan individu homoseksual akibat penolakan masyarakat, dukungan sosial menjadi hal penting untuk diberikan (Semiun, 2006). Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh dukungan sosial terhadap harga diri pada homoseksual yang telah coming out di Jabodetabek. Rancangan penelitian ini adalah penelitian kuantitatif berjenis kausal komparatif dengan teknik purposive sampling. Jumlah sampel penelitian sebanyak 115 responden. Skala dukungan sosial memiliki 18 aitem valid dengan nilai ($r = 0,876$). Skala harga diri memiliki 18 aitem valid dengan nilai ($r = 0,844$). Hasil uji regresi linear menunjukkan terdapat pengaruh positif signifikan dukungan sosial terhadap harga diri pada homoseksual yang telah coming out dengan sig ($p = 0,000$) ($p < 0,05$) dengan persamaan linier $Y = 9,219 + 0,694X$ menunjukkan bahwa pengaruh dukungan sosial terhadap harga diri dalam penelitian ini bersifat positif. Berdasarkan nilai $R^2 = 0,514$ menunjukkan bahwa pengaruh dukungan sosial memberikan kontribusi sebesar (51,4%) terhadap harga diri pada homoseksual yang telah coming out di Jabodetabek. Individu merasakan dukungan sosial tinggi sebanyak 56 responden atau (51,3%) dan memiliki harga diri tinggi sebanyak 54 orang atau (47%). Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, dapat disimpulkan bahwa hipotesis diterima, yaitu terdapat pengaruh positif signifikan antara dukungan sosial terhadap harga diri pada individu homoseksual yang telah coming out

Contributor : Amalia Adhandayani, S.Psi., M.Si
Date Create : 22/02/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20180701045
Collection : 20180701045
Source : Undergraduate Theses of Psychology
Relation Collection Fakultas Psikologi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor